

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	¿Qué quieres comunicar? Laura Puente	Bertha X. y Santiago serán candidatos	El alcalde de la Benito Juárez todavía no alcanza un aceptable grado de conocimiento, está en 25 por ciento, Clara Brugada de Morena tiene 37 por ciento de intención de voto, y Omar García Harfuch alcanza 32 por ciento.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Los candados de Claudia	El día que anunció que pediría licencia definitiva para buscar la Presidencia de la República, Sheinbaum dijo, delante de todo el mundo, que en su lugar se quedaría Martí Batres, pero que no estaría solo. Que lo acompañarían en su administración Omar Hamid García Harfuch como jefe del gabinete de Seguridad y Justicia, y Luz Elena González como secretaria de Finanzas.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Realiza la SSC operativo de seguridad en venta de útiles escolares	Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana implementaron un operativo llamado "Romería de Venta de Útiles Escolares 2023", el cual se hizo previo a al inicio del nuevo ciclo escolar 2023-2024. Dicho operativo se llevó a cabo en el CH, en la alcaldía Cuauhtémoc, por lo que desplegarán 138 oficiales. Autoridades señalaron que estarán apoyados con 9 patrullas y para la atención de emergencias se destinará una motoambulancia del ERUM.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Festejan a abogados... y equilibrio de poderes	Gran celebración encabezó ayer el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra, con motivo del Día del Abogado. Para empezar, lo acompañaron el jefe de Gobierno, Martí Batres; la fiscal capitalina, Ernestina Godoy ; los ministros de la Corte Juan Luis González Alcántara Carrancá y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena; y la senadora Olga Sánchez Cordero.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Violencia, el escenario de hoy	A opinión de Adán Augusto López Hernández, actualmente las instituciones de seguridad ya cuentan con tecnología, pero durante su gira por Guerrero, tuvo que suspender su junta informativa por Chilpancingo ante los acontecimientos que según Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad Ciudadana han sido encabezados por el grupo criminal denominado Los Ardillos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de julio de 2023

Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Valdés y García Luna lo vieron bien	La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez , dijo que los movilizados pretendían la liberación de dos pandilleros de la narcobanda Los Ardillos. Sin embargo , como se sabe ya, la descompresión del conflicto se dio sin que la supuesta exigencia fuera siquiera planteada por los protestantes.
La Razón	Rozones	Disparate delo Cuau	Las declaraciones que hizo el gobernador de Morelos, Cuahtémoc Blanco , al decir que si su homóloga de Guerrero necesita policías, “que cuente con nosotros” . Con las cejas levantadas, muchos se quedaron pensando en la magnitud del comentario, toda vez que la inseguridad ha sido uno de los talones de Aquiles que han caracterizado a su administración.
El Sol de México	A la Sombra	Jalisco	El ataque con explosivos a un vehículo con personal de la Fiscalía de Jalisco es sólo una prueba más del dominio del crimen organizado en prácticamente todo el territorio nacional. En la entidad gobernada por Enrique Alfaro existe registro de al menos cinco grupos delictivos que operan al mismo tiempo y, específicamente en Tlajomulco , de Salvador Zamora, donde ocurrió el incidente, las autoridades ubican presencia de los denominados Cartel Jalisco Nueva Generación y Cartel Nueva Plaza
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	México: entre espías y terroristas	Estados Unidos desde hace años ha tenido el temor de que terroristas y espías trabajen desde nuestro país para afectar su territorio. Hoy están muy preocupados, tanto por los cárteles de la droga que consideran terroristas, así como la cercanía de Rusia y China con México , a los que también consideran sus adversarios.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	México sin piloto	¿Cómo es que el Cártel Jalisco Nueva Generación entierra explosivos y mata, mediante una trampa, a media docena de agentes ministeriales y a civiles, y el Presidente no reacciona ante el terrorismo del narco? ¿Cómo es que intentaron matar a uno de los periodistas más relevantes del país hace siete meses en la CDMX, y aún no sepamos nada de lo que ocurrió ni por qué ocurrió?

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	La imitación y el Plan B	“¡No tiene sentido hablar igual que el presidente López Obrador!, soltó Marcelo Ebrard al señalar que las administraciones tienen que ser diferentes, aun cuando sean del mismo movimiento. Aunque sin mencionarla, es clara la referencia a Claudia Sheinbaum, cuya estrategia por lo visto es buscar que la gente la identifique plenamente con el mandatario federal.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de julio de 2023

Reforma	Templo Mayor R. Bartolomé	Resbalón	Feo resbalón para Ignacio Mier . El coordinador de la bancada morenista estuvo insistiendo en que ministras y ministros acudieran a San Lázaro, pues les quería entregar personalmente las fabulosas conclusiones de los foros que organizaron sobre la supuesta necesidad de una reforma judicial. Y resulta que la mayoría de los expertos que participaron en los conversatorios consideró equivocada la propuesta de Morena para elegir por voto ciudadano a las y los ministros de la Corte.
Milenio	Trascendió	PRD	El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera, dialogó con el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, de la importancia de impulsar y consolidar en el sistema político la figura del gobierno de coalición, pero el emecista le dijo que su partido está construyendo un proyecto que pronto dará a conocer.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Curioso	Finalmente sí voló de la escena política la diputada morenista Andrea Chávez Treviño. Hace unos días en las redes sociales se dio a conocer que su familia había usado un jet privado -aparentemente del Ejército - para viajar a Ciudad Juárez. La ex vocera de Morena primero lo negó, después se burló y al final terminó aceptando que era cierto en un video.
Excélsior	Frentes Políticos	En sus marcas	El Frente Amplio por México puso en funcionamiento la plataforma para que sus 13 suspirantes a la coordinación nacional de la alianza opositora puedan recabar 150 mil firmas de apoyo en al menos 17 entidades para continuar en el proceso de selección. Entre los que han avanzado a esta fase se destacan Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Gabriel Quadri.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Una ruta para Xóchitl... y para De La Madrid	En Oraculus han hecho un seguimiento semanal de las y los aspirantes a la Presidencia, y ayer publicaron su corte más reciente sobre los opositores. Los cuatro aspirantes con mayor cobertura del 3 al 9 de julio fueron, en ese orden, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes.
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Xóchitl al tú por tú con AMLO	Las imágenes de Xóchitl Gálvez afuera del Palacio Nacional con sus puertas cerradas y sus declaraciones fueron recogidas por todos los medios nacionales y extranjeros, y fue en ese momento que la senadora saltó a la fama nacional e internacional. Y a partir de ahí todo se desgranó para la empresaria: la Alianza Va Por México y los grupos civiles que la impulsaron, voltearon a verla ya no Como aspirante al gobierno de la CDMX, sino como posible candidata presidencial.
Excélsior	Frentes Políticos	¿A la hoguera?	El pleno de la Suprema Corte eligió la terna que enviará al Senado para la vacante en la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En votación secreta y por cédulas, las elegidas son: Nancy Correa Alfaro, Araceli Yhalí Cruz Valle y María Cecilia Guevara y Herrera.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

13 de julio de 2023

La Razón	Rozones	Gracias, pero no gracias	Fue la senadora Patricia Mercado la que tras haber sido apuntada por el líder de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, como posible aspirante a la Presidencia por el partido naranja, se desapuntó y aplicó aquello de “gracias, pero no, gracias”. La legisladora aclaró en una entrevista que lo suyo es el trabajo legislativo y destacó que en este sexenio ha quedado visible la relevancia del Poder Legislativo como contrapeso.
Milenio	En Privado Joaquín López	Bostezo	Hoy se cumplen 29 días de los setenta de las precampañas de los que López Obrador llama despectivamente corcholatas, y solo fue para ordenarles que bajaran sus espectaculares. Eso fue todo mientras esas precampañas transcurren entre el bostezo y la indiferencia. No aportan nada a la conversación ni al interés nacional. Se pierden en su sermón de la palabra presidencial.
El Heraldo de México	Sacapuntas	En el INE sin descanso	Ni paz ni vida, auguró la presidenta del INE, Guadalupe Tadei, a todo el personal del organismo. Y es que, con la aprobación del calendario y plan integral para el proceso electoral que inicia en septiembre, la consejera destacó que el compromiso es muy alto y dicho documento “nos está diciendo que no tenemos vida, estamos dedicados a esto”.
El Universal	Bajo Reserva	Xóchitl, clavada en la mente de AMLO	El presidente López Obrador habló de Xóchitl Gálvez durante su conferencia mañanera, tras pedir que Claudio X. González realizara una investigación de los contratos que la empresa de doña Xóchitl recibió por parte del gobierno cuando ella fue funcionaria del gobierno de Vicente Fox y durante su gestión como titular de la alcaldía Miguel Hidalgo, en la CDMX.
El Financiero	Confidencial	Caso Ayotzinapa, a contrarreloj	El tiempo se agota y ya sólo queda poco más de un año para que este gobierno entregue los resultados de su nueva investigación en torno del caso de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa, uno de los 100 compromisos que le falta al presidente López Obrador por cumplir.
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	El país se cae a pedazos mientras AMLO se ataca de la risa	A este país se lo está cargando el payaso, así de fácil. A ver, solamente en la última semana hemos sido testigos de horribles tragedias en el norte, centro y sur del país. Parece que la constante es el estado fallido y la nula aplicación de la ley. Pero que nadie moleste al presidente con esa lata de la realidad, el hombre anda muy ocupado entre risa y risa mañanera. Al final, este será su legado: el del sexenio payaso (el que gobierna y el que ya nos cargó).
El Heraldo de México	Sacapuntas	Que no meterá las manos	Es un hecho que Juan Ramón de la Fuente regresa a México y se reincorpora a la UNAM. Sin embargo, dijo no meterá las manos en la sucesión del rector Enrique Graue, como han difundido algunos medios.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**